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  Письмо Временного поверенного в делах Постоянного 

представительства Франции при Организации Объединенных 

Наций от 27 августа 2020 года на имя Председателя Совета 

Безопасности 
 

 

 Настоящим направляю отчет о работе Совета Безопасности под председа-

тельством Франции в июне 2020 года (см. приложение). Указанный документ 

подготовлен под мою ответственность по проведении консультаций с другими 

членами Совета. 

 Была бы признательна за распространение настоящего письма и приложе-

ния к нему в качестве документа Совета безопасности. 

 

 

(Подпись) Анн Геган 

  



S/2020/789 
 

 

2/16 20-11318 

 

  Приложение к письму Временного поверенного в делах 

Постоянного представительства Франции при Организации 

Объединенных Наций от 27 августа 2020 года на имя 

Председателя Совета Безопасности 
 

[Подлинный текст на английском языке] 

 

  Отчет о работе Совета Безопасности под председательством 

Франции (июнь 2020 года) 
 

 

  Введение 
 

 

 Под председательством Франции в июне 2020 года Совет Безопасности, не 

имея возможности собираться в очной форме из-за ограничений, вызванных 

пандемией коронавирусного заболевания (COVID-19), провел в формате ви-

деоконференции 36 открытых и закрытых заседаний, согласовал шесть матери-

алов для прессы (по Сахелю, Региональному отделению Организации Объеди-

ненных Наций для Центральной Африки (ЮНОЦА), Многоаспектной комплекс-

ной миссии Организации Объединенных Наций по стабилизации в Центрально-

африканской Республике (МИНУСКА), Бурунди, Миссии Организации Объеди-

ненных Наций по стабилизации в Демократической Республике Конго 

(МООНСДРК) и Гаити) и выпустил шесть заявлений для печати (по нападению 

на Многоаспектную комплексную миссию Организации Объединенных Наций 

по стабилизации в Мали (МИНУСМА), актам терроризма на северо-востоке Ни-

герии, нападению на МООНСДРК, детям и вооруженным конфликтам, Йемену, 

Афганистану) и принял восемь резолюций (о продлении действия положений 

резолюции 2473 (2019) и по МИНУСМА, Комплексной миссии Организации 

Объединенных Наций по оказанию содействия в переходный период в Судане 

(ЮНИТАМС), Смешанной операции Африканского союза –– Организации Объ-

единенных Наций в Дарфуре (ЮНАМИД), санкциям в отношении Демократи-

ческой Республики Конго, Миссии Организации Объединенных Наций по со-

действию в Сомали (МООНСОМ, Международному остаточному механизму для 

уголовных трибуналов (МОМУТ) и Силам Организации Объединенных Наций 

по наблюдению за разъединением (СООННР). Обсуждения охватывали различ-

ные географические районы, включая Африку, Азию, Ближний Восток и амери-

канский континент, а также тематические вопросы.  

 

 

  Африка 
 

 

  Ливия  
 

 2 июня заместитель Генерального секретаря по общей политике безопас-

ности и обороны и кризисного реагирования Европейского союза Шарль Фрис 

провел для Совета Безопасности брифинг о развертывании военной операции 

Европейского союза в Средиземноморье под названием «ИРИНИ» в открытом 

море у побережья Ливии, которая, в частности, отвечает за осуществление резо-

люции 2292 (2016) Совета Безопасности и других соответствующих резолюций 

об эмбарго на поставки оружия в Ливию. На заседании представитель Европей-

ского союза ответил на вопросы членов Совета и состоялся обмен мнениями. 

  

https://undocs.org/ru/S/RES/2473(2019)
https://undocs.org/ru/S/RES/2473(2019)
https://undocs.org/ru/S/RES/2292(2016)
https://undocs.org/ru/S/RES/2292(2016)
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  Сахель  
 

 5 июня Совет Безопасности провел в формате видеоконференции открытое 

заседание по Сахельской группе пяти, за которым последовало закрытое заседа-

ние в таком же формате по этому вопросу.  

 Заместитель Генерального секретаря по миротворческим операциям Жан-

Пьер Лакруа провел для членов Совета брифинг о прогрессе в обеспечении 

функционирования Объединенных сил Сахельской группы пяти и о поддержке, 

оказываемой им МИНУСМА. Он пояснил, что Генеральный секретарь в оценке 

деятельности Объединенных сил, содержащейся в его последнем докладе по 

Мали (S/2020/476), продолжает выступать за создание отделения Организации 

Объединенных Наций для оказания поддержки Силам. Генеральный секретарь 

предложил также целенаправленные улучшения, включая привлечение подряд-

чиков. Заместитель Генерального секретаря констатировал также, что Объеди-

ненные силы добились прогресса в деле включения тематики прав человека и 

международного гуманитарного права в свою работу, однако в этой области все 

еще требуются дополнительные усилия. 

 Министр внешних сношений, сотрудничества и по делам диаспоры Мав-

ритании Исмаил ульд Шейх Ахмед подробно остановился на первоочередных 

задачах председательства Мавритании в Сахельской группе пяти и затронул во-

просы развития и безопасности, особо отметив прогресс, достигнутый Объеди-

ненными силами, и просьбу стран региона о рассмотрении Сил в контексте 

главы VII Устава Организации Объединенных Наций. Он приветствовал созда-

ние Коалиции для Сахеля. 

 Государства-члены обратили особое внимание на прогресс, достигнутый 

Объединенными силами, но при этом сделали акцент на вопросах прав человека. 

Нигер подтвердил приверженность стран Сахельской группы пяти практической 

реализации системы соблюдения установленных требований. Он повторил 

просьбу о рассмотрении Сил в контексте главы VII, но при этом заявил и о своей 

готовности принять технические усовершенствования в существующих меха-

низмах. 

 В ходе закрытых консультаций обсуждение было также посвящено оценке 

Генеральным секретарем поддержки, оказываемой Объединенным силам.  

 Были согласованы материалы для печати.  

 

  Комитет Совета Безопасности, учрежденный резолюцией 1591 (2005) 

по Судану  
 

 9 июня Совет Безопасности провел в формате видеоконференции открытое 

заседание, посвященное деятельности Комитета по санкциям в отношении Су-

дана. Председатель Комитета Совета Безопасности, учрежденного резолю-

цией 1591 (2005) по Судану, провел для Совета брифинг о работе Комитета по 

санкциям за период с 26 марта по 8 июня 2020 года. Выступая в качестве Пред-

седателя Комитета, Постоянный представитель Эстонии при Организации Объ-

единенных Наций упомянул о назначении пяти экспертов Группы и проведении 

для них в виртуальном режиме вводного инструктажа относительно работы в 

Комитете. Он представил элементы первого ежеквартального доклада, который 

Группа экспертов представила Комитету (S/2020/526). 

 

  

https://undocs.org/ru/S/2020/476
https://undocs.org/ru/S/2020/476
https://undocs.org/ru/S/RES/1591(2005)
https://undocs.org/ru/S/RES/1591(2005)
https://undocs.org/ru/S/RES/1591(2005)
https://undocs.org/ru/S/RES/1591(2005)
https://undocs.org/ru/S/2020/526
https://undocs.org/ru/S/2020/526
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  Комитет Совета Безопасности, учрежденный резолюцией 751 (1992) 

по Сомали 
 

 9 июня Председатель Комитета Совета Безопасности, учрежденного резо-

люцией 751 (1992) по Сомали, Марк Пекстен де Бёйтсверве провел для членов 

Совета Безопасности брифинг за 120-дневный период (см. S/2020/521) в соот-

ветствии с пунктом 11 g) резолюции 1844 (2008). Особое внимание он уделил 

деятельности Комитета, осуществлению режима санкций в отношении Сомали, 

а также возобновлению сотрудничества и взаимодействия между федеральным 

правительством Сомали и Группой экспертов.  

 

  Судан –– Международный уголовный суд  
 

 10 июня Прокурор Международного уголовного суда Фату Бенсуда пред-

ставила Совету тридцать первый доклад Канцелярии Прокурора Суда о положе-

нии в Дарфуре, препровожденный во исполнение резолюции 1593 (2005). Она 

подчеркнула свою готовность взаимодействовать со всеми секторами времен-

ного правительства в течение переходного периода. В ходе прений и последо-

вавшей за ними встречи с журналистами 10 членов Совета, являющихся госу-

дарствами –– участниками Римского статута, вновь заявили о своей полной под-

держке Суда, его Прокурора и ее аппарата. Они высоко оценили явку с повинной 

Али Мухаммада Али Абд эль-Рахмана («Али Кушаиб») 9 июня как важное со-

бытие для жертв преступлений, совершенных в Дарфуре. Другие члены Совета 

подчеркнули настоятельную необходимость того, чтобы суданский народ взял 

на себя национальную ответственность за процессы, происходящие в его стране, 

включая процесс привлечения к ответственности тех, кто виновен в совершении 

преступлений в данной стране. 

 

  Многопрофильная комплексная миссия Организации Объединенных Наций 

по стабилизации в Мали  
 

  Страны, предоставляющие воинские контингенты  
 

 10 июня Совет Безопасности провел в формате видеоконференции закры-

тое заседание с участием стран, предоставляющих войска для МИНУСМА. 

 Заместитель Генерального секретаря по миротворческим операциям особо 

отметил важную роль МИНУСМА в стабилизации положения в Мали, необхо-

димость обеспечения уважения прав человека и меры, принятые для повышения 

эффективности МИНУСМА, включая план адаптации. Он подчеркнул важность 

того, что страны, предоставляющие войска, не выступают с оговорками и что 

конференция по вопросам формирования сил прошла успешно, однако Миссии 

по-прежнему не хватает вертолетов и хирургических бригад.  

 Государства-члены напомнили о своих текущих, будущих или планируе-

мых взносах в порядке финансирования МИНУСМА и выразили пожелание 

иметь возможность осуществлять мониторинг выполнения плана адаптации. 

Некоторые из них подчеркнули важность борьбы с безнаказанностью, особенно 

в связи со злоупотреблениями, приписываемыми малийской армии.  

 В ходе обсуждений заместитель Генерального секретаря подчеркнул важ-

ность того, чтобы подразделениям реорганизованной армии ставились конкрет-

ные задачи. Он подтвердил, что, хотя передача ответственности за обеспечение 

безопасности от МИНУСМА малийским силам обороны и безопасности в Гао и 

Томбукту уже началась, Миссия все же будет проявлять осмотрительность при 

передаче лагерей. 

 

  

https://undocs.org/ru/S/RES/751(1992)
https://undocs.org/ru/S/RES/751(1992)
https://undocs.org/ru/S/RES/751(1992)
https://undocs.org/ru/S/RES/751(1992)
https://undocs.org/ru/S/2020/521
https://undocs.org/ru/S/2020/521
https://undocs.org/ru/S/RES/1844(2008)
https://undocs.org/ru/S/RES/1844(2008)
https://undocs.org/ru/S/RES/1593(2005)
https://undocs.org/ru/S/RES/1593(2005)
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  Открытое заседание по Миссии, проведенное в формате видеоконференции  
 

 11 июня Совет Безопасности провел в формате видеоконференции откры-

тое заседание по МИНУСМА. Заседание проходило на высоком уровне с уча-

стием Генерального секретаря и Высокого представителя Африканского союза 

по Мали и Сахелю Пьера Буйоя, а также в присутствии семи министров, вклю-

чая министра иностранных дел Мали, и двух заместителей министров. Функции 

председателя заседания выполнял министр по делам Европы и иностранным де-

лам Франции Жан-Ива Ле Дриан. 

 Члены Совета продемонстрировали сходные позиции в отношении своей 

поддержки МИНУСМА. Они проинформировали о своих ожиданиях в части 

продления мандата, а именно о сохранении действенной МИНУСМА, сосредо-

точенной на осуществлении мирного соглашения, стабилизации положения в 

центре страны и защите гражданского населения; важности приоритетных мер 

(«контрольных показателей») для побуждения малийских сторон к продвиже-

нию вперед; и вопросах, касающихся прав человека, участия женщин и гумани-

тарной деятельности. Несколько делегаций призвали оказать поддержку Объ-

единенным силам Сахельской группы пяти, при этом африканские члены Совета 

напомнили о своей просьбе рассматривать Силы в контексте главы VII и обес-

печивать предсказуемое и устойчивое финансирование за счет начисленных 

взносов. 

 На заседании были также затронуты обвинения в злоупотреблениях со сто-

роны малийской армии. Министр иностранных дел и международного сотруд-

ничества Мали подробно остановился на ряде мер, призванных урегулировать 

эту проблему. 

 

  Региональное отделение Организации Объединенных Наций для 

Центральной Африки  
 

 

 12 июня Специальный представитель Генерального секретаря по Цен-

тральной Африке и глава Регионального отделения Организации Объединенных 

Наций для Центральной Африки Франсуа Лонсени Фаль провел для Совета Без-

опасности брифинг, посвященный ряду социально-экономических и политиче-

ских проблем и вызовов в сфере безопасности, с которыми сталкивается регион. 

Эти проблемы усугубляются пандемией COVID-19, которая еще больше ослаб-

ляет способность государств региона реагировать на эти и без того неотложные 

вызовы. Он сделал упор на тяжелые экономические последствия пандемии 

COVID-19 и с удовлетворением отметил меры, принятые регионом и отдель-

ными государствами в порядке реагирования на кризис. Он рассказал о пробле-

мах в сфере безопасности, стоящих перед регионом, таких как террористиче-

ские акты, совершаемые «Боко харам» и «Армией сопротивления Бога», а также 

пиратство в Гвинейском заливе. Он проинформировал о последних политиче-

ских событиях и подчеркнул, что в ближайшие месяцы в ряде стран состоятся 

выборы. Государства-члены приветствовали позитивные политические события 

в регионе, несмотря на сохраняющуюся нестабильность. Они выразили озабо-

ченность по поводу воздействия пандемии COVID-19 на регион. Они подчерк-

нули необходимость регионального сотрудничества в борьбе с пандемией и при-

звали к оказанию международной поддержки.  

 Были согласованы материалы для печати.  
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  Многопрофильная комплексная миссия Организации Объединенных Наций 

по стабилизации в Центральноафриканской Республике  
 

 22 июня члены Совета Безопасности заслушали брифинг о положении в 

Центральноафриканской Республике и деятельности МИНУСКА, проведенный 

заместителем Генерального секретаря по миротворческим операциям, Комисса-

ром по вопросам мира и безопасности Африканского союза Смаилом Черги и 

начальником управления по Африке Европейской внешнеполитической службы 

Коэном Вервеке. 

 Члены Совета Безопасности выразили свою солидарность с правитель-

ством и народом Центральноафриканской Республики перед лицом пандемии 

COVID-19. 

 Они приветствовали прогресс, достигнутый в осуществлении мирного со-

глашения, и решительно осудили нарушения соглашения, совершаемые некото-

рыми вооруженными группами. Они настоятельно призвали также все подпи-

савшие соглашение стороны полностью выполнять свои обязательства и напом-

нили о возможности применения мер, включая санкции, в отношении сторон, не 

соблюдающих соглашение, в соответствии со статьей 35 соглашения.  

 Они приветствовали прогресс, достигнутый в подготовке к президентским 

и парламентским выборам 2020–2021 годов, и настоятельно призвали власти 

Центральноафриканской Республики и все национальные заинтересованные 

стороны обеспечить диалог и политический консенсус для проведения мирных, 

свободных и всеохватных выборов в установленные Конституцией сроки. Они 

также решительно предостерегли от любых попыток дестабилизировать инсти-

туты Центральноафриканской Республики, а также от проведения кампаний по 

дезинформации. 

 Были согласованы материалы для печати.  

 

  Бурунди  
 

 22 июня Совет Безопасности провел консультации по Бурунди. Члены Со-

вета заслушали брифинг помощника Генерального секретаря по Африке Бинту 

Кейты о политической и гуманитарной ситуации и обстановке в плане безопас-

ности в стране. Члены Совета Безопасности приняли к сведению окончательные 

результаты президентских и парламентских выборов и состоявшееся 18 июня 

приведение к присяге Эвариста Ндайишимийе в качестве президента страны. 

Они с удовлетворением отметили, что выборы в целом прошли в мирной обста-

новке, и подчеркнули важность обеспечения национального единства, полити-

ческой инклюзивности и миростроительства. Они призвали все стороны и далее 

содействовать созданию мирной атмосферы в отношениях между всеми бурун-

дийцами и призвали к недискриминационному участию всех политических и со-

циальных сил Бурунди в решении проблем, стоящих перед страной. Они при-

ветствовали приверженность Организации Объединенных Наций задаче обеспе-

чения долгосрочной стабильности и устойчивого развития в Бурунди и вновь 

заявили о своей полной приверженности народу Бурунди и о его полной под-

держке. Некоторые члены Совета просили серьезно рассмотреть возможность 

исключения вопроса о Бурунди из повестки дня Совета. 

 Были согласованы материалы для печати.  
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  Миссия Организации Объединенных Наций в Южном Судане 
 

 23 июня Совет Безопасности провел в формате видеоконференции откры-

тое и закрытое заседания для обсуждения Миссии Организации Объединенных 

Наций в Южном Судане (МООНЮС) и ситуации в Южном Судане. Совет заслу-

шал брифинги Специального представителя Генерального секретаря по Юж-

ному Судану и главы МООНЮС Дэвида Ширера и представителя гражданского 

общества Южного Судана Эдмунда Якани. Специальный представитель Гене-

рального секретаря провел для Совета брифинг по вопросу о воздействии пан-

демии COVID-19 на Южный Судан, об осуществлении Обновленного соглаше-

ния об урегулировании конфликта в Республике Южный Судан и о росте межоб-

щинного насилия в ряде районов страны.  

 Члены Совета выразили свою озабоченность по поводу воздействия панде-

мии COVID-19. Они настоятельно призвали обновленное переходное правитель-

ство национального единства завершить назначение губернаторов штатов, окон-

чательно доработать меры безопасности и создать все институты переходного 

правительства. Члены Совета также выразили серьезную озабоченность по по-

воду эскалации насилия в Южном Судане в последние месяцы.  

 

  Миссия Организации Объединенных Наций по стабилизации  

в Демократической Республике Конго 
 

 25 июня Совет Безопасности провел свое ежеквартальное заседание по Де-

мократической Республике Конго. Члены Совета заслушали брифинг Специаль-

ного представителя Генерального секретаря по Демократической Республике 

Конго и главы Миссии Организации Объединенных Наций по стабилизации в 

Демократической Республике Конго Лейлы Зерруги и координатора организа-

ции гражданского общества ‘Save Act Mine” Джамаля Уссени. В Совете высту-

пил также Временный поверенный в делах Постоянного представительства Де-

мократической Республики Конго при Организации Объединенных Наций Поль 

Эмполе. Специальный представитель Генерального секретаря обрисовала поли-

тическую ситуацию, обстановку в плане безопасности, положение с правами че-

ловека и гуманитарные условия в стране. Несмотря на некоторую напряжен-

ность, правительственная коалиция сохраняется и программа правительства 

осуществляется. В стране разразился кризис COVID-19, и правительство сосре-

доточивает все свое внимание на пандемии и делает все возможное для ее сдер-

живания. В то же время в некоторых районах страны, особенно в Итури, про-

изошло резкое ухудшение обстановки в плане безопасности. Серьезные опасе-

ния продолжает вызывать гуманитарная ситуация. Специальный представитель 

предоставила также членам Совета последнюю информацию о прогрессе в деле 

адаптации МООНСДРК. К сожалению, консультации с правительством относи-

тельно стратегии завершения деятельности Миссии были приостановлены из-за 

кризиса COVID-19. Г-н Уссени особо отметил связь между нестабильностью в 

восточной части страны и незаконной эксплуатацией природных ресурсов и тор-

говлей ими, за счет доходов от которой вооруженные группы финансируют свои 

операции. Члены Совета выразили обеспокоенность по поводу ухудшения об-

становки в плане безопасности и положения с правами человека на востоке 

страны, усугубляемого деятельностью вооруженных групп. Они призвали к по-

следовательным усилиям по предотвращению незаконной эксплуатации природ-

ных ресурсов и торговли ими. Они приветствовали приверженность правитель-

ства сотрудничеству с МООНСДРК в решении проблем в сфере безопасности. 

Они призвали к дальнейшему политическому взаимодействию и принятию мер 

социально-экономического характера в целях устранении коренных причин не-

стабильности. Они выразили далее обеспокоенность по поводу существующей 

гуманитарной ситуации. Они приветствовали усилия Миссии по адаптации к 
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изменяющимся условиям в стране и приняли к сведению первые обсуждения 

между правительством и МООНСДРК по вопросу о договоре о переходных ме-

рах в целях обеспечения последовательного вывода Миссии. Они призвали к 

проведению дополнительных консультаций до представления доклада, которое 

запланировано на 20 октября.  

 Были согласованы материалы для печати. 

 

  Мир и безопасность в Африке в связи с Плотиной великого возрождения 

Эфиопии  
 

 29 июня Совет Безопасности провел в формате видеоконференции откры-

тое заседание для обсуждения вопроса о Плотине великого возрождения Эфио-

пии. Совет заслушал брифинг заместителя Генерального секретаря по полити-

ческим вопросам и вопросам миростроительства Розмари Дикарло о перегово-

рах по плотине, которые ведутся с 2011 года. Она заявила, что разногласия 

между Египтом, Суданом и Эфиопией могут быть преодолены и может быть до-

стигнуто соглашение, если все стороны проявят необходимую политическую 

волю к компромиссу в соответствии с духом сотрудничества, на котором сделан 

особый акцент в Декларации о принципах 2015 года. Она приветствовала усилия 

Африканского союза по содействию достижению соглашения, включая созыв 

26 июня Южной Африкой в качестве Председателя Африканского союза заседа-

ния Бюро Ассамблеи глав государств и правительств Африканского союза.  

 Члены Совета Безопасности призвали соответствующие стороны продол-

жать переговоры в духе компромисса в целях достижения взаимовыгодного со-

глашения. Члены Совета выразили признательность Председателю Африкан-

ского союза президенту Южной Африки Матамеле Сирилу Рамафосе и Предсе-

дателю Комиссии Африканского союза за их руководящую роль в посредниче-

стве на переговорах. Они поблагодарили также Судан за его вклад в эти усилия. 

Несколько членов Совета призвали все три стороны воздерживаться от заявле-

ний или действий, которые могли бы подорвать переговорный процесс. 

 Министр иностранных дел Египта, Постоянный представитель Судана при 

Организации Объединенных Наций и Постоянный представитель Эфиопии при 

Организации Объединенных Наций высказали мнения своих стран по этому во-

просу. 

 

 

  Азия  
 

 

  Миссия Организации Объединенных Наций по содействию Афганистану 
 

 25 июня Совет Безопасности провел в формате видеоконференции заседа-

ние, посвященное Афганистану и Миссии Организации Объединенных Наций 

по содействию Афганистану (МООНСА). Члены Совета заслушали брифинг 

Специального представителя Генерального секретаря по Афганистану и главы 

МООНСА Деборы Лайонз, Исполнительного директора Управления Организа-

ции Объединенных Наций по наркотикам и преступности Геды Фатхи Вали и 

Председателя Независимой афганской комиссии по правам человека Шахарзада 

Акбара. 

 Члены Совета признали, что устойчивый мир может быть достигнут только 

в рамках осуществляемого при ведущей роли и непосредственном участии са-

мих афганцев мирного процесса, вновь подтвердили важную роль Организации 

Объединенных Наций в содействии миру и стабильности в Афганистане и при-

ветствовали усилия всех региональных и международных партнеров Афгани-

стана по содействию внутриафганским переговорам.  
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 Они приветствовали шаги, предпринятые на сегодняшний день правитель-

ством Афганистана и движением «Талибан» в целях продвижения к началу внут-

риафганских переговоров, включая, в частности, частичное выполнение обяза-

тельств по освобождению заключенных, чему способствовали прямые перего-

воры между сторонами. Члены Совета призвали к скорейшему освобождению 

оставшихся заключенных в ближайшие дни и к принятию мер по сокращению 

масштабов насилия, с тем чтобы содействовать скорейшему началу внутриаф-

ганских переговоров. 

 Они вновь заявили о твердой приверженности Совета Безопасности суве-

ренитету, независимости, территориальной целостности и национальному един-

ству Афганистана. Они приветствовали политическое соглашение между прези-

дентом Афганистана Мохаммадом Ашрафом Гани и бывшим премьер-мини-

стром Абдуллой и выразили надежду на то, что оно обеспечит возможность 

своевременного проведения внутриафганских переговоров. 

 Члены Совета призвали к всеохватным и конструктивным мирным перего-

ворам с участием женщин и молодежи. Они особо отметили также, что успехи, 

достигнутые за последние 19 лет в экономической, социальной и политической 

областях, а также в сфере развития, в том числе в области прав человека, осо-

бенно прав женщин, детей и меньшинств, должны быть защищены и закреп-

лены. 

 Они выразили обеспокоенность в связи с ростом насилия в по следнее 

время, которое продолжает уносить жизни ни в чем не повинных мирных жите-

лей, в том числе женщин и детей. Члены Совета подчеркнули, что любые напа-

дения на гражданских лиц, больницы и медицинские и гуманитарные объекты и 

персонал неприемлемы и что виновные должны быть привлечены к ответствен-

ности, и вновь заявили о том, что все стороны должны выполнять свои обяза-

тельства по международному гуманитарному праву. Они сослались также на ре-

золюцию 2513 (2020) Совета Безопасности. 

 Члены Совета выразили серьезную озабоченность по поводу присутствия 

«Исламского государства Ирака и Леванта» (ИГИЛ) и других международных 

террористических групп в Афганистане, осудили недавние варварские и трус-

ливые нападения, совершенные организаций «Исламское государство Ирака и 

Левант –– Хорасан» (ИГИЛ-Х) и приведшие к большому числу жертв, и настоя-

тельно призвали все стороны в Афганистане принимать решительные меры про-

тив «Аль-Каиды», ИГИЛ-Х и других международных террористических групп. 

Они вновь заявили о том, что земля Афганистана не должна использоваться тер-

рористами для создания угроз безопасности других стран. 

 Члены Совета выразили обеспокоенность по поводу значительного увели-

чения масштабов выращивания, производства, оборота и торговли незаконными 

наркотиками в Афганистане, которые по-прежнему представляют угрозу миру и 

стабильности в регионе и за его пределами, призвали государства укреплять 

международное и региональное сотрудничество в целях противодействия этой 

угрозе и признали важную роль Управления Организации Объединенных Наций 

по наркотикам и преступности в этой связи.  

 Члены Совета вновь подтвердили важность призыва Генерального секре-

таря к всеобъемлющему прекращению огня в Афганистане, признав, что рас-

пространение COVID-19 оказывает разрушительное воздействие на Афганистан 

и что потребуется поддержка всех афганских сторон и международного сообще-

ства для преодоления краткосрочных и долгосрочных последствий пандемии, в 

том числе путем обеспечения безопасного и беспрепятственного доступа к ме-

дицинским услугам и гуманитарной помощи.  

https://undocs.org/ru/S/RES/2513(2020)
https://undocs.org/ru/S/RES/2513(2020)
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 Члены Совета приветствовали усилия региональных и международных 

партнеров и организаций по укреплению региональных связей, развитию и вос-

становлению в Афганистане, которые имеют жизненно важное значение для 

обеспечения стабильности и экономического развития в Афганистане. 

 В заявлении для печати от 30 июня члены Совета решительно осудили 

убийство 27 июня в Кабуле двух сотрудников Афганской независимой комиссии 

по правам человека и призвали привлечь виновных к ответственности.  

 

 

  Ближний Восток 
 

 

  Положение на Ближнем Востоке (Сирийская Арабская Республика) 
 

  Химическое оружие 
 

 2 июня Совет Безопасности провел заседание для рассмотрения и обсуж-

дения хода осуществления своей резолюции 2118 (2013) по программе химиче-

ского оружия в Сирийской Арабской Республике. Заместитель Генерального 

секретаря и Высокий представитель по вопросам разоружения Идзуми Нака-

мицу провела для членов Совета брифинг по ежемесячному докладу Генераль-

ного директора Организации по запрещению химического оружия (S/2020/456, 

приложение).  

 

  Политическая ситуация 
 

 16 июня Совет Безопасности провел видеоконференцию, посвященную 

Сирийской Арабской Республике (политическая ситуация). Члены Совета заслу-

шали брифинг Специального посланника Генерального секретаря по Сирии 

Гейра Отто Педерсена и одного из членов –– основателей организации «Семьи 

за свободу» и директора организации “NoPhotoZone” Нуры Гази Сафади. 

 Специальный посланник остановился на недавних актах насилия в стране 

и вновь призвал к сохранению спокойствия в Идлибе и в остальных районах и к 

полному, незамедлительному и общенациональному прекращению огня в соот-

ветствии с резолюцией 2254 (2015). Он заявил, что, если позволят условия, он 

готов к созыву и оказанию содействия в проведении в конце августа третьего 

заседания Конституционного комитета, который функционирует под руковод-

ством и при непосредственном участии самих сирийцев. Он рассказал об эконо-

мическом кризисе, который охватил всю страну, независимо от того, кто контро-

лирует территорию. Он вновь призывал стороны приступить к широкомасштаб-

ному и одностороннему освобождению задержанных и похищенных лиц, а 

также к принятию мер для розыска пропавших без вести. 

 Г-жа Гази выразила глубокую озабоченность по поводу проблемы задер-

жанных, похищенных и без вести пропавших лиц, описав страдания семей де-

сятков тысяч пропавших без вести и насильственно исчезнувших лиц, а также 

задержанных лиц в Сирийской Арабской Республике. Она обратила внимание на 

особое бремя, которое несут женщины в этом конфликте.  

 Члены Совета вновь заявили о своей полной поддержке Специального по-

сланника и призвали к осуществлению резолюции 2254 (2015) Совета Безопас-

ности. Они приняли к сведению намерение Специального посланника созвать 

третье заседание Конституционного комитета. Они выразили озабоченность по 

поводу гуманитарной ситуации в Сирийской Арабской Республике, нестабиль-

ной обстановки в Идлибе, последствий экономического кризиса и опасности 

распространения пандемии COVID-19. 

 

https://undocs.org/ru/S/RES/2118(2013)
https://undocs.org/ru/S/RES/2118(2013)
https://undocs.org/ru/S/2020/456
https://undocs.org/ru/S/2020/456
https://undocs.org/ru/S/RES/2254(2015)
https://undocs.org/ru/S/RES/2254(2015)
https://undocs.org/ru/S/RES/2254(2015)
https://undocs.org/ru/S/RES/2254(2015)
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  Гуманитарная ситуация  
 

 29 июня заместитель Генерального секретаря по гуманитарным вопросам 

и Координатор чрезвычайной помощи Марк Лоукок и директор по вопросам по-

литики и старший советник организации «Врачи за права человека» Сюзанна 

Сиркин провели для Совета Безопасности брифинги о гуманитарной ситуации 

в Сирийской Арабской Республике. Заместитель Генерального секретаря особо 

отметил, что со времени его брифинга, с которым он выступил в Совете 19 мая, 

число зарегистрированных случаев COVID-19 увеличилось более чем в четыре 

раза. Он особо отметил, что угроза более масштабной вспышки COVID-19 усу-

губляет экономический спад и ограничивает возможности принятия мер гума-

нитарного реагирования. Он указал, что для сохранения объемов гуманитарной 

помощи на прежнем уровне потребуется сочетание мероприятий с более широ-

ким доступом через границы и линии противостояния, о чем говорилось в по-

следних докладах Генерального секретаря (S/2020/401 и S/2020/576).  

 Большинство членов особо указали на свою поддержку призыва Генераль-

ного секретаря к глобальному прекращению огня и подчеркнули необходимость 

обеспечения безопасного и беспрепятственного гуманитарного доступа и про-

дления срока действия решений, содержащихся в резолюции 2504 (2020). 

 

  Следственная группа Организации Объединенных Наций по содействию 

привлечению к ответственности за преступления, совершенные ДАИШ/ 

«Исламским государством Ирака и Леванта» 
 

 15 июня Совет собрался на отрытый брифинг и закрытые консультации со 

Специальным советником и главой Следственной группы Организации Объеди-

ненных Наций по содействию привлечению к ответственности за преступления, 

совершенные ДАИШ/«Исламским государством Ирака и Леванта» (ЮНИТАД), 

Каримом Асадом Ахмадом Ханом. Специальный советник провел свой четвер-

тый –– за период с декабря 2018 года –– открытый брифинг на основе послед-

него доклада о деятельности Следственной группы (S/2020/386). Он предоста-

вил обновленную информацию о ходе работы Группы в сложных условиях пан-

демии COVID-19, поделившись итогами обнадеживающей оценки за предыду-

щие месяцы, несмотря на имеющиеся трудности. 

 Постоянный представитель Ирака напомнил о готовности правительства 

продолжать сотрудничество с ЮНИТАД, сделав при этом особый акцент на 

необходимости уважения суверенитета Ирака. 

 

  Силы Организации Объединенных Наций по наблюдению за разъединением  
 

  Страны, предоставляющие воинские контингенты 
 

 15 июня заместитель Генерального секретаря по миротворческим опера-

циям представил выводы из доклада Генерального секретаря о СООННР стра-

нам, предоставляющим войска, на закрытом заседании в формате видеоконфе-

ренции. 

 

  Брифинг заместителя Генерального секретаря по миротворческим операциям  
 

 На закрытом заседании в формате видеоконференции, состоявшемся 

18 июня, заместитель Генерального секретаря по миротворческим операциям 

провел брифинг для Совета о ситуации в районе операций СООННР и деятель-

ности Сил и Группы наблюдателей на Голанских высотах за последние три ме-

сяца. Он особо отметил рост числа нарушений Соглашения 1974 года о разъеди-

нении израильских и сирийских войск. Он обратил внимание на усиливающу-

юся нестабильность обстановки в плане безопасности на юге района 

https://undocs.org/ru/S/2020/401
https://undocs.org/ru/S/2020/401
https://undocs.org/ru/S/2020/576
https://undocs.org/ru/S/2020/576
https://undocs.org/ru/S/RES/2504(2020)
https://undocs.org/ru/S/RES/2504(2020)
https://undocs.org/ru/S/2020/386
https://undocs.org/ru/S/2020/386
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ограничения на стороне «Браво». Он остановился на важной функции Сил по 

наблюдению в части связи взаимодействия. Он проинформировал о прогрессе, 

достигнутом СООННР в осуществлении их плана возвращения на сторону 

«Браво». Он отметил, что сирийские власти договорились с Силами по наблю-

дению о возобновлении инспекций на стороне «Браво», дату которого еще пред-

стоит определить. Он заявил, что в СООННР отсутствуют подтвержденные слу-

чаи COVID-19, и описал чрезвычайные меры, принятые Силами. Он напомнил 

о проблемах в осуществлении деятельности, обусловленных закрытием прохода 

на сторонах «Альфа» и «Браво» в связи с пандемией, и о том, что СООННР 

должны в полной мере использовать контрольно-пропускной пункт в Эль-Ку-

нейтре, не вводя излишних дополнительных административных требований. 

 Совет Безопасности выразил единодушную поддержку СООННР и под-

черкнул необходимость полного осуществления сторонами Соглашения о разъ-

единении. 29 июня Совет Безопасности единогласно проголосовал за продление 

мандата Сил по наблюдению на шесть месяцев (резолюция 2530 (2020)).  

 

  Положение на Ближнем Востоке, включая палестинский вопрос  
 

 24 июня Совет Безопасности провел в формате видеоконференции откры-

тое заседание по положению на Ближнем Востоке, включая палестинский во-

прос, для участия в котором были приглашены министры. Генеральный секре-

тарь Организации Объединенных Наций, Генеральный секретарь Лиги арабских 

государств и Специальный координатор по ближневосточному мирному про-

цессу Николай Младенов провели брифинги для Совета. В работе заседания 

приняли участие министры Вьетнама, Индонезии, Соединенного Королевства 

Великобритании и Северной Ирландии, Сент-Винсента и Гренадин, Туниса и 

Южной Африки, а также Палестины. Письменные заявления представили член 

Госсовета, министр иностранных дел Китая и министр иностранных дел Рос-

сийской Федерации. Письменные заявления были также направлены Египтом, 

Иорданией, Ираном (Исламской Республикой), Коста-Рикой, Ливаном, Объеди-

ненными Арабскими Эмиратами, Саудовской Аравией, Сирийской Арабской 

Республикой и Турцией, а также Европейским союзом. 

 В своем вступительном слове Генеральный секретарь вновь призвал Изра-

иль отказаться от проекта аннексии. Он подчеркнул, что аннексия станет одним 

из самых серьезных нарушений международного права, существенным образом 

скажется на перспективах реализации решения, предусматривающего сосуще-

ствование двух государств, и подорвет возможности возобновления перегово-

ров. Он призвал членов «квартета» взять на себя предусмотренную их мандатом 

посредническую роль и найти взаимоприемлемый формат для возобновления 

взаимодействия сторон. 

 Специальный координатор повторил призыв Генерального секретаря и 

упомянул о широкой оппозиции планам аннексии со стороны международного 

сообщества и внутри гражданского общества. Он заявил, что односторонняя ан-

нексия сделает невозможными любые усилия по достижению мира посредством 

диалога. Он призвал Совет откликнуться на призыв Генерального секретаря к 

незамедлительному возобновлению этого процесса с участием «квартета», сто-

рон и стран региона. 

 Генеральный секретарь Лиги арабских государств призвал Совет оказать 

давление на Израиль, с тем чтобы тот воздерживался от любых односторонних 

мер. Он подтвердил, что решение, предусматривающее сосуществование двух 

государств, остается единственной парадигмой, принятой обеими сторонами, и 

напомнил об Арабской мирной инициативе. Он заявил также, что палестинцы 

https://undocs.org/ru/S/RES/2530(2020)
https://undocs.org/ru/S/RES/2530(2020)


 
S/2020/789 

 

20-11318 13/16 

 

утратят веру в урегулирование путем переговоров и что арабы утратят заинте-

ресованность в обеспечении мира в регионе. 

 Все члены Совета Безопасности, за исключением одного, предостерегли 

Израиль от аннексии, вновь заявив, что она будет представлять собой серьезное 

нарушение международного права. Эти же члены подчеркнули последствия та-

кого решения для мирного процесса, варианта, предусматривающего сосуще-

ствование двух государств, и региональной стабильности и вновь заявили о 

своей приверженности согласованным на международном уровне параметрам. 

Все члены Совета Безопасности вновь подтвердили свою приверженность ре-

шению, предусматривающему сосуществование двух государств, и призвали к 

возобновлению мирных переговоров. 

 Министр иностранных дел Палестины призвал международное сообще-

ство принять эффективные меры в целях предотвращения аннексии. Постоян-

ный представитель Израиля изложил точку зрения израильских властей на рас-

ширение суверенитета Израиля. 

 

  Йемен 
 

 24 июня Совет Безопасности провел в формате видеоконференции закры-

тое заседание по Йемену. 

 Члены Совета заслушали брифинг Специального посланника Генерального 

секретаря по Йемену Мартина Гриффитса, заместителя Генерального секретаря 

по гуманитарным вопросам и Координатора чрезвычайной помощи и главы 

Миссии Организации Объединенных Наций по поддержке осуществления Со-

глашения по Ходейде (МООНСХ) и Председателя Координационного комитета 

по передислокации генерала Абхиджита Гухи. 

 Специальный посланник особо отметил прогресс, достигнутый в полити-

ческой области в части обсуждения вопроса о прекращении огня, налаживания 

всеохватного политического диалога и обсуждения проекта декларации. Он за-

явил, что ситуация на местах остается нестабильной, особенно в провинциях 

Мариб и Сокотра. Он выразил также озабоченность в связи с нападениями на 

территорию Саудовской Аравии, а также по поводу одностороннего использова-

ния средств со специального счета отделения Центрального банка в Ходейде. 

 Заместитель Генерального секретаря сосредоточил внимание на вызываю-

щем тревогу распространении COVID-19 и нападениях на гражданскую инфра-

структуру и инфраструктуру здравоохранения. Он повторил свой призыв к обес-

печению беспрепятственного гуманитарного доступа и упомянул в этой связи о 

ведущихся между структурами Организации Объединенных Наций, донорами и 

хуситами переговорах относительно оперативных условий оказания гуманитар-

ной помощи. Он выразил также озабоченность по поводу нефтеналивного тан-

кера “Safer”, недостаточного финансирования гуманитарной помощи и ухудша-

ющейся экономической ситуации. 

 Генерал Гуха провел для Совета брифинг о деятельности МООНСХ. Он 

отметил, что ситуация на юге страны остается нестабильной и что осуществле-

ние Соглашения по Ходейде зашло в тупик. Он проинформировал о своих уси-

лиях по восстановлению доверия между сторонами и возвращению их за стол 

переговоров в рамках Координационного комитета по передислокации. Он ука-

зал, что Миссия смогла создать свою штаб-квартиру на суше, покинув корабль 

Организации Объединенных Наций. 
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 Члены Совета выразили единодушную поддержку Специальному послан-

нику, высказав сожаление по поводу отсутствия прогресса в достижении поли-

тического соглашения, и подчеркнули неотложный характер гуманитарной си-

туации и необходимость внесения дополнительного вклада в реализацию плана 

гуманитарного реагирования Организации Объединенных Наций. Большинство 

государств-членов запросили доступ на нефтеналивной танкер “Safer”, с тем 

чтобы избежать катастрофы с разноплановыми последствиями. 

 29 июня члены Совета согласовали заявление для печати, в котором они 

осудили эскалацию насилия, особо выделили свою поддержку Специального по-

сланника в его усилиях по достижению соглашения о прекращении огня в мас-

штабах всей страны и выразили глубокую озабоченность по поводу медленного 

прогресса на переговорах и тяжелой гуманитарной ситуации, а также по поводу 

опасности возможности разлома или взрыва нефтеналивного танкера “Safer”. 

 

 

  Латинская Америка и Карибский бассейн 
 

 

  Гаити 
 

 19 июня Совет Безопасности провел в формате видеоконференции откры-

тые и закрытые заседания для обсуждения положения в Гаити и выполнения 

мандата Объединенного представительства Организации Объединенных Наций 

в Гаити (ОПООНГ). 

 Специальный представитель Генерального секретаря по Гаити и глава Объ-

единенного представительства Организации Объединенных Наций в Гаити Хе-

лен ла Лайм представила последний доклад Генерального секретаря 

(S/2020/537), уделив особое внимание последствиям коронавирусного заболева-

ния для Гаити, давняя нестабильность в которой усугубилась затяжным 18-ме-

сячным политическим, экономическим, социальным и институциональным кри-

зисом. Председатель Федерации гаитянских ассоциаций адвокатов Жак Летанг 

изложил свои взгляды на проблемы, с которыми сталкивается Гаити, в частности 

на широко распространенное насилие, растущее число нарушений прав чело-

века и главную проблему безнаказанности. 

 Члены Совета с озабоченностью отметили затяжной кризис в Гаити, а 

также последствия пандемии COVID-19, вновь заявили о своей поддержке 

народа Гаити и настоятельно призвали правительство Гаити обеспечить скоор-

динированное реагирование на пандемию. Они подчеркнули необходимость без-

отлагательного урегулирования ухудшающейся гуманитарной обстановки и 

вновь заявили о важности привлечения к ответственности лиц, виновных в со-

вершении актов насилия. 

 Они вновь подчеркнули далее необходимость того, чтобы заинтересован-

ные стороны в Гаити совместными усилиями устраняли коренные причины не-

стабильности, чтобы правительство Гаити продолжало работу по проведению 

необходимых политических, экономических и социальных реформ и продол-

жало подготовку в целях своевременного проведения выборов, и отметили те-

кущую работу ОПООНГ по предоставлению консультаций в этой связи. 

 Были согласованы материалы для печати. 
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  Тематические и другие вопросы 
 

 

  Операции по поддержанию мира 
 

 4 июня Совет Безопасности провел свое ежегодное заседание с командую-

щими силами операций по поддержанию мира. На заседании состоялся обмен 

мнениями между членами Совета Безопасности и заместителем Генерального 

секретаря по миротворческим операциям, Командующим силами МИНУСМА 

генерал-лейтенантом Деннисом Гилленспором, Командующим силами 

МООНЮС генерал-лейтенантом Шайлешем Тинайкаром и заместителем Ко-

мандующего Силами СООННР бригадным генералом Морин О’Брайен. Высту-

павшие проинформировали о воздействии пандемии COVID-19 на их миссии и 

о проблемах, с которыми они сталкиваются помимо текущей пандемии. Они 

подчеркнули свою решимость продолжать выполнение своих мандатов, не-

смотря на ограничения, введенные в связи с COVID-19. Командующий силами 

МИНУСМА предложил обеспечить, чтобы Миссия располагала необходимыми 

возможностями для осуществления воздушных перевозок и применяла подход, 

позволяющий ей действовать на опережение, в целях эффективного выполнения 

мандата. Командующий силами МООНЮС особо отметил серьезную гумани-

тарную ситуацию и некоторые трудности, обусловленные непростыми отноше-

ниями с принимающим государством. Исполняющая обязанности Командую-

щего Силами СООННР представила план передислокации миссии в пределах 

всего района ее операций после снятия ограничений, обусловленных COVID-19. 

 Государства-члены высоко оценили самоотверженность и преданность 

делу всех миротворцев в составе операций по поддержанию мира и подчеркнули 

важность охраны здоровья и обеспечения безопасности миротворцев в нынеш-

них условиях. Они особо отметили меняющиеся условия, в которых работают 

операции по поддержанию мира, и необходимость адаптации ресурсов и дея-

тельности миротворческих миссий для решения этих задач. Они осудили нару-

шения соглашений о статусе сил. 

 

  Международный остаточный механизм для уголовных трибуналов 
 

 8 июня Совет провел в формате видеоконференции открытое заседание по 

Международному остаточному механизму для уголовных трибуналов. Предсе-

датель Механизма судья Кармел Агиус и Обвинитель Серж Браммерц предста-

вили шестнадцатый полугодовой доклад (S/2020/416) в соответствии с резолю-

цией 1966 (2010). Заседание проходило в контексте третьего обзора хода работы 

Механизма. Одни члены Совета приветствовали арест во Франции 16 мая 

2020 года Фелисьена Кабуги, которому были предъявлены обвинения в геноциде 

и преступлениях против человечности, предположительно совершенных в Ру-

анде в 1994 году, и высоко оценили международное сотрудничество, приведшее 

к этому аресту. Другие члены Совета призвали Механизм представлять в своих 

докладах четкие и точные прогнозы сроков завершения разбирательств на как 

можно более раннем этапе и придерживаться этих прогнозов.  

 

  Брифинг Верховного комиссара Организации Объединенных Наций  

по делам беженцев  
 

 18 июня Верховный комиссар Организации Объединенных Наций по делам 

беженцев Филиппо Гранди провел брифинг для Совета Безопасности. Он особо 

отметил, что за последние 10 лет численность насильственно перемещенных 

лиц удвоилась и достигла почти 80 млн человек. Он, в частности, подчеркнул 

необходимость защиты беженцев и перемещенных лиц, которая должна яв-

ляться приоритетом, и распространения на них мер реагирования на пандемию 
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COVID-19. Он особо выделил также необходимость поиска политических реше-

ний для устранения коренных причин перемещения населения.  

 Члены Совета Безопасности вновь заявили о своей поддержке Управления 

Верховного комиссара Организации Объединенных Наций по делам беженцев. 

Они подчеркнули важность принципов многосторонности и совместной ответ-

ственности в деле принятия коллективных мер в порядке реагирования на пере-

мещения населения и устранения коренных причин таких перемещений. Они 

особо отметили также необходимость оказания поддержки принимающим стра-

нам и обеспечения того, чтобы возвращение беженцев было добровольным, без-

опасным и достойным. 

 

  Дети и вооруженные конфликты  
 

 23 июня в Совете состоялись открытые прения по вопросу о детях и воору-

женных конфликтах. Специальный представитель Генерального секретаря по 

вопросу о детях и вооруженных конфликтах, Директор-исполнитель Детского 

фонда Организации Объединенных Наций и молодой представитель граждан-

ского общества из Мали провели для членов Совета брифинги, в ходе которых 

они проинформировали о прогрессе, достигнутом за период после принятия ис-

торической резолюции 1612 (2005), а также о многочисленных сохраняющихся 

проблемах, наличие которых было подтверждено Генеральным секретарем в его 

последнем докладе о детях и вооруженных конфликтах (S/2020/525). 

 По завершении прений было принято заявление для печати, в котором под-

тверждалась приверженность Совета Безопасности предотвращению и искоре-

нению всех нарушений и злоупотреблений в отношении детей, затронутых во-

оруженными конфликтами. По случаю пятнадцатой годовщины принятия резо-

люции 1612 (2005) о детях и вооруженных конфликтах члены Совета Безопас-

ности положительно оценили вклад его Рабочей группы по вопросу о детях и 

вооруженных конфликтах в достижение прогресса в деле предотвращения нару-

шений и злоупотреблений в отношении детей, затронутых вооруженными кон-

фликтами, и реагирования на них.  

 

  Нераспространение  
 

 30 июня Совет Безопасности провел заседание для рассмотрения и обсуж-

дения хода осуществления своей резолюции 2231 (2015), которой был одобрен 

Совместный всеобъемлющий план действий. Заместитель Генерального секре-

таря по политическим вопросам и вопросам миростроительства провела для Со-

вета брифинг, посвященный осуществлению этой резолюции. Совет заслушал 

также доклад главы делегации Европейского союза при Организации Объеди-

ненных Наций Улофа Скога о роли Европейской внешнеполитической службы в 

координации деятельности сторон Плана действий, а также доклад об осуществ-

лении резолюции 2231 (2015) Постоянного представителя Бельгии при Органи-

зации Объединенных Наций Марка Пекстина де Бёйтсверве в его качестве коор-

динатора работы Совета по осуществлению этой резолюции. 
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